



波紫 尚子さん

(平成 27 年 4 月に東京都から U ターン)

“テレビの仕事を通して 葛巻の魅力を伝えたい”

17 年ぶりに東京から U ターンし、くずまきテレビのスタッフとして活躍している波紫 尚子さん。

「外に出たからこそ、自身のアイデンティティと故郷への誇りの気持ちが芽生えた」と話す波紫さんは、高校を卒業後、東京でテレビ関係の仕事に携わっていました。充実した都会暮らしを満喫していたものの、緑豊かなふるさとの存在を友人に羨ましがられるうちに、町の魅力や現状・課題を意識するようになったといいます。

東京での仕事が一段落した後、自分が好きなテレビの仕事で地元への恩返しをしたいと思い葛巻町への U ターンを決意。故郷を離れた人にも、「『葛巻ってやっぱり良いな』と思ってもらえる番組づくりをしたい」と取材・制作活動に奔走しています。

「東京で叶えた夢もあるけど、叶わなかったこともある。それを葛巻で実現させたい」と若者世代が楽しめる自然を生かしたイベントの企画や、IT を活用した農業の活性化に関わりたいと将来へ意気込んでいます。ちなみに夏はスキューバダイビング、冬はスキーと、プライベートでも活動派です。